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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２９年 ５月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ４時０７分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子  竹内恵美子  関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子  清田文雄 

玉虫志保実  片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  森田参事（政策担当） 

仲手川教育部長  佐野町民福祉部長  齋藤総務課長 

藤本政策課長  守屋副課長兼広報情報係長 

曽根田財政課長  押田財政係長 

植地福祉課長  小林副課長兼障がい福祉係長 

瀬戸子育て支援課長  田中保育園・幼稚園係長 

宮代学校教育課長  秋本教育総務係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の反省総括について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

（１）町長あいさつ 

   次の３件について、お知らせを受けた。 

①「平成 29年度大磯町障害者就労施設等からの物品等の調達方針」につい 

    て 

     H29年度の調達方針を作成し公表した。調達目標額を 220 万円とした。 

 

   ◎主な質疑 

    問：公表はどのようにしているのか。 

    答：４月 28日に町のホームページで公表している。 

    問：公表している内容はどういったものか。 

    答：調達方針として目的や目標額などを明記している。 

    問：前年度との比較はできるか。 

    答：H27年度からの調達方針を町ホームページに掲載している。 

    問：前年度の調達目標額との差は。 

    答：H28年度の実績を考慮して 20万円増額した。 

    問：調達する内容はどういったものか。 

    答：物品と役務になる。 

 

   ②「町ぐるみ美化キャンペーンの実施」について 

     ５月 28日（日）の午前７時から実施する。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ③「埼玉県日高市高麗川小学校と大磯小学校との交流」について 

     ５月 23日（火）に埼玉県日高市高麗川小学校６年生が来行し大磯小学 

校６年生と交流会を実施する。 

 

   ◎主な質疑 

    問：大磯小学校の児童が日高市へ行く計画はあるか。 

    答：高麗川小学校の児童は修学旅行の途中で寄っている。大磯小学校の 

児童が行く予定は無い。 

    問：大磯町のガイドボランティアはどのようにかかわるのか。 

    答：若光の伝説や両市町の歴史的経緯などの講話をしてもらう。 

 

（２）町報告事項 

①大磯町個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改 

正する条例について 

     神奈川県在宅重度障害者等手当支給条例による重度障害者等手当の支

給に関する事務を追加するため条例の改正を行い、併せて引用条文の整
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理を行う。６月定例会に議案として提出される。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ②６月議会に提出を予定している大磯町一般会計補正予算及び特別会計補

正予算（案）について 

     一般会計及び国民健康保険事業特別会計の補正内容の説明があった。

６月定例会に議案として提出される。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ③町立国府幼稚園の統廃合に伴う（仮称）大磯認定こども園の新設工事に 

ついて 

     （仮称）大磯認定子ども園の新設工事等の概要と土地使用貸借及び建

物等譲与に係る契約の締結について説明があった。 

     新設工事は、事業者である社会福祉法人惠伸会が認定こども園の設置

及び運営を行うために実施するものであり、町としては工事費に対する

補助金を交付する事業となるとのことであった。 

 

   ◎主な質疑 

    問：事業者の行った入札の詳細は。町からの補助金額は。 

    答：資料を提出する。 

    問：今後のスケジュールは。 

    答：地元説明会、保護者説明会、教育委員会定例会、契約行為などを予

定している。 

    問：契約の締結に際し、議決案件でない理由は。 

    答：地方自治法 96条第６項による。 

    意：福祉文教常任委員会協議会において、審議し確認する。 

 

   ④大磯小学校灯油配管破損事故について 

     ４月 13日の議員全員協議会での報告に引き続き、その後の経過と今後

の予定について報告があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問：地下ピットとは。 

    答：南側校舎の地下にあり、屋上の雨水を溜める水槽。校庭の散水にス

プリンクラーで使用している。事故後の稼動は中止している。 

    問：ボーリング調査で何が判明するのか。 
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    答：地中に漏れた範囲が判明すると考える。 

    意：早急に議会として現場を確認し説明を受けたい。 

 

   ④その他 

    ・全国的に広がる学校史・記念史切り取り被害の報告について 

     町立図書館の蔵書を点検したところ、48 冊ある学校史・記念史の中で

１冊の一部分に被害を確認した。閲覧に制限を行って対応している。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

    ・職員の労務管理や働き方改革への考え方について 

     平成 29年３月９日付け予算特別委員会委員長名で発出した委員会審査

報告書において、「町として、早期に職員の職務実態と就業管理システム

による実態把握を行うなどの調査をし、その上で分析を行い、対策を示

し改善することを求める」との附帯決議を付した。さらに、平成 29年５

月９日に３月議会の反省と併せ、「労務管理や働き方改革への考え方」を

議会へ報告するよう申し入れた。そこで、進捗状況や今後の方向性など

の報告を求めた。 

 

   ◎主な質疑 

    報：次の三点を政策会議で重要政策課題と捉え検討していく。 

      ①職場の風土、環境を改善する。②労働時間の短縮。③行政改革、

事務事業の見直し。 

      具体的な方針やスケジュールを詰め、議員全員協議会等で報告する。 

    意：一刻も早く実施に移し、改革できるよう期待する。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

      5/16（提出予定議案・陳情の取扱い・９月定例会会期・その他） 

    ○総務建設常任委員会・・・片野委員長 

      5/９（大磯港みなとオアシス推進事業） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④ 4/14 神奈川県町村議会議長会 ４月役員会・・・吉川議長 

⑤ 5/15 行政視察（幼稚園送迎ステーション）・・・奥津議員・二宮議員 
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⑥その他 

        

（５）協議事項 

   ①議会報告会の反省総括について 

     ５月 13日に開催した議会報告会について、各議員より次のような意見

が出された。 

 

   ◎主な意見 

○議会報告会への参加を積極的に促すべき。 

○テーマを決めて実施することも良いのではないか。 

○参加する年齢層を考慮し、託児などの実施も検討するべきではないか。 

○若い人が参加できるように形を変えた方が良いと思う。 

○今まで実施してきたことを総括してみる必要があるのではないか。 

○アンケートの集計結果を基に検討する必要がある。 

○他市町の事例を参考に実施方法を検討したらどうか。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①政務活動費について 

     平成 28年度政務活動費の収支報告書について、ホームページで公開し

ている。収支報告書及び領収書の写しは、町民情報コーナーでも配架し

ている。 

 

   ②視察の受け入れについて 

６月 22日（木）に青森県藤崎町議会がゴミの減量化、資源化及び議会

改革について視察するために、また宮城県美里町議会が大磯町省エネル

ギー及び再生可能エネルギー利用の推進に関する条例について視察する

ために来庁する予定である。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、６月 15日（木）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 

 


